

平成29年度 <第12号>
平成30年3月23日 発行
津山市立加茂小学校
TEL 42-3023
Email : kamo@ed-tsuyama.jp

加茂小だより

〔学校教育目標〕
「自ら学び、友と伸びる、
心豊かな子どもを育成する」
<http://www.ed-tsuyama.jp/kamo-es/>

平成29年度が終わりました。頑張りに拍手！！

明日で平成29年度の授業が終わります。様々な場面で活躍し、成長できた児童の皆さんに大きな拍手を送りたいと思います。またお支えいただいた保護者・地域の皆様には、この1年間、本校教育にご理解とご支援を賜りありがとうございました。厚くお礼申し上げます。

『卒業証書授与式』のようす

3月16日（金）に加茂小学校第14回卒業証書授与式を行いました。当日は、津山市教育委員会やPTA会長をはじめ、約25名のご来賓が見守る中で式が進行しました。担任の呼名にしっかりとした声で応えた卒業生。呼びかけに心を込めて言えた在校生。どちらもよかったです。「歌声が大きくて、とてもよかった」と皆さん褒めておられました。

最初に、5年生が演奏する『威風堂々』の曲に合わせて卒業生が入場しました。『卒業証書授与』では、一人ずつ壇上で受け取った後、しっかりとした声で6年間で学んだことや将来の夢を語る事ができました。

呼びかけ・歌となるにつれて卒業生の目にも涙があふれるようになり、感動の中で式が終わりました。卒業生からは、記念品としてテント1式を寄贈していただきました。本当にありがとうございました。大切に使います。卒業生の皆さんが中学校でますます活躍することを期待しています。



平成29年度を振り返って 『学びたい思い』と『教えたいたい思い』

4月に新入生37名が入学してきて、全校で206名の加茂小学校、平成29年度がスタートしました。新1年生37人、5年生は41人。どちらも大人数です。特に新5年生は、初めての1学級でしたが、子どもたちの頑張りや保護者の皆様のご理解や支えもあって無事により学級経営ができました。他の学年・学級も同様で、成長できた1年間でした。



1年生37人が5月に放流したアユは加茂の川でどんどん大きくなったのでしょうか。1年生も大きくなりました。みんな仲良く学べ、たくさんのひらがな・カタカナ・漢字も覚えました。算数も頑張りました。卒業式も頑張りました。

2年生は21人と少なめでしたが、学習発表会でみせた「スイミー」はよくまとまって表現できました。九九を覚えるのに苦労しました。今は体育で学習している「サッカー」が大好きです。



3年生30人もいろいろ楽しい学習ができました。参観日には「昔の道具、暮らしの様子」で炭火をおこし七輪でもちを焼きました。学習発表会の「ローマ字親子」は永久保存版です。

4年生は48人。学校を代表して「研究演奏会」に出場しました。アルネ・ベルフォーレで発表した合唱「音楽のおくりもの」合奏「レイダースマーチ」は大きなステージとまぶしいライトの光が印象的でした。3学期には、児童会の選挙があり、立候補演説も応援演説も頑張りました。児童会を引き継ぐ責任を感じる学年となりました。期待十分です。



5年生41人。「6年生を送る会」の運営も一生懸命やりきりました。児童会も引き継ぎました。全員ひとつの学級で受けた授業も集中しました。給食の配膳も2クラスで行うなど工夫をしました。あと、印象深かったのは「インフルエンザ」の大流行でした。ある朝の欠席が23人。半分以上いなくて学級閉鎖になりました。

6年生29人。最高学年として全ての面でリーダー性を発揮しました。思い出の一番は修学旅行。奈良・京都。2番は「秋季大運動会」での応援リーダー、応援合戦。下級生をうまくリードすることの難しさを痛感しました。そして「卒業」です。思い出多い学び舎を後にしました。6年間の学びを胸に次のステージ「中学校」で頑張り！



お知らせ 平成30年度の時間割に！（予定）

- ◇「外国語」（5・6年）年間70単位
- 「外国語活動」（3・4年）年間35単位
- それに伴って、新3年生の時間割、年間12日程度＜月曜日に6校時目授業＞が導入される予定です。下校時刻が変わりますので、各月予定表にて細かに連絡させていただきます。

学校支援ボランティアの皆様 1年間ありがとうございました！

本年度も、学校支援ボランティアの方々には、1年間大変お世話になりました。家庭科や書写、九九の聞き取り、絵本の読み聞かせ等、ボランティアの先生方のご支援のおかげで、子どもたちが伸び伸びと学習することができました。本当にありがとうございました。

※バスの送りのボランティアはこの3月で終了です。安心・安全の見守り本当にお世話になりました。また、1年生の給食支援ボランティアも終わりとなる予定です。今までありがとうございました。学校はいつでも歓迎ですので、また子どもたちの様子を見においで下さい。

4月から1つ大きくなります。進級です。

さあ、春休みです。今年の自分の1年を振り返り、新しい学年に向けて準備をしましょう。みんな1学年進級です。1年生は2年生になり、下級生ができます。2年生は3年生になり、中学年になります。3年生は4年生になります。秋にはベルフォーレで「音楽研究演奏会」があります。4年生は高学年の5年生になります。学校をリードする立場です。そして、5年生は最高学年の6年生になります。全てにおいて、加茂小学校を背負い、そして加茂小学校の顔として自覚を持って精一杯頑張りましょう。期待しています。

